

Namen der Königin, Ihr seid mein Gefangener, Gustav Adolf Könisch oder Müller oder Wittmann!"

Inspektor Windmill trat aus einer anderen Kojе hervor und leuchtete mit einer Blendlaterne dem Gefangenen ins Gesicht, dem ein anderer gewandter Polizist sogleich Handschellen und Ketten anlegte. Im Nu waren ihm die Hände fest auf den Rücken gebunden, die Taschen geleert und er am ganzen Körper untersucht.

Könisch führte zwei scharfgeladene Doppelpistolen und ein Dolchmesser mit sich. In seiner Briestafche und in einem Geldgürte, den er unter den Kleidern trug, hatte er eine sehr bedeutende Geldsumme in Banknoten und in Gold bei sich. Dies war es aber nicht, was Herr Windmill suchte, sondern er sperrte mit dem Schlüssel die Matrosenkiste auf, warf einen Civilanzug, der oben lag, heraus, stöberte unter Wäsche und anderen Effekten herum und brachte einige Goldbarren zum Vorschein, deren Zeichen und Nummern er sogleich mit Notizen in seinem Taschenbuch verglich.

"Hallo, Bursche!" sagte er dann und klopfte Könisch auf die Achsel. "Das hab' ich ja längst gedacht! Das Spiel ist nun verloren, und wir haben nun den richtigen Dieb, der Simptins, Casselt u. Komp. bestohlen und den armen Charles Greif unschuldig ins Gefängnis gebracht hat! Du bist nun überwiesen, Bursche, und kannst Dich auf Dein Urteil freuen! Du hast ein hübsches Kerbholz voll! — Und nun vorwärts, Tom! geht unter Segel und steuert nach Macquarin Fort; wir wollen den Vogel da gleich ins rechte Bauer bringen! Der Krug geht so lange zum Brunnen, bis er bricht."

VII.

Eines Tages erhielt Kapitän Pringle eine Zuschrift von einem Freunde, worin er gebeten ward, demselben einen zuverlässigen jungen Mann zu verschaffen, welcher die Verwaltung eines großen Gehöftes für Schaf- und Rindvieh-Zucht übernehmen könnte, und Kapitän Pringle machte sogleich Alfred den Vorschlag, diese Stelle anzunehmen.

"Die Station Warragong gehört dem minderjährigen Sohne eines angesehenen Mannes und steht gegenwärtig unter vormundschaftlicher Verwaltung. Allein der Vormund lebt in Sydney, und die Station ist etwa 150 englische (über 30 deutsche) Meilen weiter landeinwärts,